

Über uns

Seit 1988 besteht die kulturelle Vereinigung der Krippenfreunde Oststeiermark, die sich die Pflege und Verbreitung des Krippenwesens zur Aufgabe gemacht hat. Die Förderung der Volkskunst sowie die Anregung der Jugend bis hin zu den Senioren zu sinnvoller Freizeitgestaltung zählen zu den höchsten Zielen des Verbandes. Brücken schlagen, zwischen dem in der Liturgie betonten theologischen Sinn und dem vom Gemüt aus genährten volkstümlichen Gehalt, sind weitere Aspekte. Wichtig hierbei ist das Vorbild, das besonders durch Ausstellungen zum Tragen kommt. So veranstalten die Krippenfreunde der Oststeiermark jährlich Krippenausstellungen, die eine große und repräsentative Auswahl von Weihnachtskrippen in verschiedenen Stilrichtungen zeigen. Diese können sie auch in unsere Bildergalerie ansehen. Im besonderen obliegt den oststeirischen Krippenfreunden die Kontaktpflege mit interessierten Laien, Künstlern und Kunsthistorikern, sowie der Geistlichkeit und Lehrerschaft zur Anregung des Krippengedankens und Krippenschaffens. Daher werden in der Krippenwerkstatt in Hartberg im Primary Care Kurse angeboten und sehr gerne besucht.